



Mesa
Maison de l'Europe
Strasbourg-Alsace

Je n'avais pas de préférence pour tel ou tel lieu en Europe, l'important était que ce lieu fût le siège unique de toutes les institutions à créer et qu'il fut érigé en territoire européen, préfiguration du district fédéral de l'avenir. Cette proposition n'avait rien d'utopique et la Communauté eût probablement grandi dans un autre climat si les gouvernements avaient eu la sagesse de lui édifier de toute pièce une capitale et de la soustraire aux rivalités et aux influences nationales.

Jean Monnet



Quel avenir pour le siège du Parlement européen, quel avenir pour Strasbourg capitale européenne ?

Dans quelle mesure le siège du Parlement européen doit-il être maintenu à Strasbourg ?
Si non, quel « plan B » envisager pour la ville ?

Table ronde en présence de

- **Catherine Trautmann**
Vice-présidente de l'Eurométropole, ancienne députée européenne et ancienne maire de Strasbourg.
- **Olivier Costa**
Politologue, Directeur du Département d'études politiques et administratives au Collège d'Europe de Bruges, spécialiste du Parlement européen.
- **Isabelle Durant**
Députée bruxelloise, ancienne Vice-présidente du Parlement européen et animatrice de la Task Force Brussels Single Seat.
- **Philippe Poirier**
Politologue, titulaire de la chaire de recherche en études parlementaires de la Chambre des Députés du Luxembourg

ERAGE - 4 rue Brulée, Strasbourg / Lundi 8 juin - à partir de 18h

**Réservation : kroon-gutierrez@ajmonnet.eu
et entrée libre dans la limite des places disponibles**